

Miércoles 11 de septiembre 2013

Última modificación 11.09.2013

El Financiero La economía seguirá atada a renta petrolera Eduardo Jardón / Isabel Becerril Los recursos provenientes de la actividad petrolera seguirán financiando una parte importante del gasto del gobierno en los siguientes años, aún con las reformas estructurales. Se estima que en 2013 los ingresos petroleros representarán 33.8 por ciento del total de ingresos presupuestarios, y esta cifra caerá a 32 por ciento en el próximo año. Pero esta proporción se elevará en los años posteriores, ya que a pesar de que se espera un aumento en los ingresos tributarios, el incremento previsto en la producción del hidrocarburo proporcionará más recursos a la federación. De acuerdo con los Criterios Generales de Política Económica, se prevé que en 2017 un 35 por ciento de los ingresos presupuestarios provendrán de la renta petrolera y esta cifra aumentará a 37 por ciento para el 2019. P.C. reforma hacendaria, finanzas públicas

Prevén mercado negro en renta de vivienda Claudia Alcántara La eliminación en la exención del Impuesto al Valor Agregado (IVA) en las rentas de vivienda, propuesta en la reforma fiscal, afectará el bolsillo de la población y propiciará el crecimiento de un mercado "negro", es decir, propiedades en renta con evasión fiscal, aseguraron profesionales inmobiliarios. Inclusive, advirtieron que de ser aprobada la reforma, podría poner en riesgo la viabilidad del programa de renta de vivienda del Infonavit recién anunciado, por una menor oferta de unidades en arrendamiento y derechohabientes sin capacidad de pago. Federico Sobrino, asesor de la Coparmex Ciudad de México, estimó que de aprobarse el gravamen se revertiría el nivel de rentas que se ha registrado en la Zona Metropolitana del Valle de México. P.C. reforma hacendaria, sector vivienda

Crecerán 3% exportaciones de México este año: Cepal Ivette Saldaña La lenta recuperación de la economía mundial, la "marcada" incertidumbre y la desaceleración en países en desarrollo mantienen bajo el nivel de las exportaciones de América Latina, las cuales crecerán sólo 1.5 por ciento este año. Al señalar lo anterior, la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, expuso que México duplicaría esa cifra y como principal exportador regional tendría un incremento de 3 por ciento, mientras que habría estancamiento en Brasil, el segundo mayor exportador. Para el mundo se espera un crecimiento del comercio de 2.5 por ciento en volumen, es decir aumentará menos que el PIB global por segundo año consecutivo, algo que no ocurría desde los años ochenta, añadió. P.C. Cepal, exportaciones

Reforma Suma actividad industrial tres caídas Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 septiembre 2013).- En julio del presente año, la producción industrial descendió 0.5 por ciento en términos reales con relación al mismo mes de 2012, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La variación negativa en julio para la actividad industrial resultó menos pronunciada que en los dos meses anteriores a tasa anual y fue inferior al consenso de especialistas, que esperaba una reducción de 0.8 por ciento. En su comparación anual, en junio se registró una caída de 2.2 por ciento, mientras que en mayo la actividad industrial se contrajo 1.4 por ciento. Según el Inegi, por sector económico, la construcción fue la actividad más golpeada al desplomarse 6.3 por ciento con respecto a julio del año pasado. P.C. INEGI, sector industrial

Prevén menos competitividad en mineras Por Karina Suárez Cd. de México México (11 septiembre 2013).- La entrada en vigor de un impuesto de 7.5 por ciento sobre regalías mineras, así como el control de emisiones de carbono que contempla la propuesta de reforma hacendaria, restará competitividad a las empresas acereras, advirtió la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el Acero (Canacero). El presidente del organismo, Alonso Ancira Elizondo, reconoció que están evaluando el impacto en costos de estas iniciativas y la modificación que generaría en el plan de inversión por 11 mil millones de dólares que proyecta la industria en el País durante los próximos tres años. "Tenemos que perfeccionar la parte de bonos de carbón que no funciona, estamos tomando cosas que ponen en desventaja porque Estados Unidos, China, India y Brasil tampoco lo aplican", expresó. Durante la celebración del Tercer Congreso de la Industria Siderúrgica realizado en el Hotel Hilton de la Ciudad de México, Ancira Elizondo indicó que la aplicación de estas medidas hacendarias pondría en desventaja al sector nacional, por lo que indicó que antes de aplicar los impuestos verdes se tienen que crear los fondos para que las empresas puedan renovar su equipo a tecnologías limpias. P.C. sector minero, reforma hacendaria

Cargan al trabajador fondo de desempleo Por Alicia Díaz Cd. de México México (11 septiembre 2013).- Si se aprueba la iniciativa de reforma fiscal del Ejecutivo, el Seguro de Desempleo incluido en la propuesta será pagado o financiado con recursos de los trabajadores formales tanto del sector privado como del público. Dicha iniciativa propone que el dinero que integraría el fondo para el Seguro del Desempleo salga del 60 por ciento de las aportaciones que hacen bimestralmente los patrones al Infonavit para la subcuenta de vivienda de los trabajadores. La propuesta señala que, de los pagos al Infonavit que consisten de una cantidad equivalente al 5 por ciento del salario registrado en el IMSS, el 3 por ciento (un 60 por ciento del total) se destine al fondo para el Seguro de Desempleo y sólo el 2 por ciento (40 por ciento del total) continúe depositándose en la subcuenta de vivienda. P.C. reforma hacendaria, seguro de desempleo, desempleo

Ven riesgo en electrónica por reforma Por Marylú Vallejo Guadalajara México (11 septiembre 2013).- De concretarse la propuesta de reforma hacendaria del Presidente Enrique Peña Nieto, la industria electrónica perdería empleos e inversiones, aseguró Guillermo Escutia, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y de Tecnologías de la Información (Canieti) Occidente. Y es que, la gravación con IVA en importaciones temporales impactará en un costo extra a las maquiladoras. De acuerdo con Escutia, las importaciones representan un costo del 30 por ciento de los 22 mil millones de dólares que vende la industria, cantidad que se incrementaría en un 16 por ciento. "Es un problema de flujo, necesitas dinero para estar pagando las importaciones y después necesitas un esquema de gente que te ayude a recuperarlo", indicó. Escutia comentó que estas modificaciones restarían competitividad a México y, por lo tanto, los ojos de las maquiladoras podrían voltear a otros países en donde tengan un régimen fiscal más competitivo. Agregó que buscarán plantear su preocupación al Gobierno federal. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. reforma hacendaria, industria electrónica

Prevén con reforma cambio en maquilas Por Ulises Díaz Cd. de México México (11 septiembre 2013).- De aprobarse la reforma hacendaria en los términos planteados, las empresas que funcionan como industrias maquiladoras y manufactureras de exportación (IMMEX), se transformarán. Empresarios y especialistas

alertan que esto podría restar atractivo a la inversión en un sector que da empleo a 2.3 millones de personas en todo el País. El cambio más radical es que las firmas que no destinen 90 por ciento de su producción a exportación, no podrán adquirir la certificación IMMEX, cuando hoy la proporción es 10 por ciento. Además, buscan que solo las empresas que hagan transformación manufacturera se queden en el programa, por lo que las dedicadas a servicios perderán la categoría. También pide que las importaciones temporales se graven con Impuesto al Valor Agregado (IVA), eliminando el régimen de excepción actual. P.C. industria maquiladora, reforma hacendaria Buscan con reforma elevar formalidad

Por Verónica Gascón Cd. de México México (11 septiembre 2013).- La reforma hacendaria propone otorgar un subsidio para el pago del ISR y las cuotas al IMSS, para aquellos empleados que ganan hasta dos salarios mínimos, con el objetivo de alentar las contrataciones formales en las empresas. Según el texto del proyecto, el Gobierno federal cubrirá para los trabajadores con ingresos de hasta dos salarios mínimos, las cuotas obreras al IMSS en su totalidad y las cuotas obreras al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE). Con la medida, la carga asociada al pago de las cuotas de seguridad social de los trabajadores de menores ingresos se reducirá en 2.4 puntos porcentuales de su salario. Por lo tanto, con esta propuesta se reduce el costo de empleo en el sector formal del grupo poblacional en el que la incidencia de la informalidad es más elevada. P.C. reforma hacendaria, empleo informal, empleo Presiona Canadá con nuevo ducto Por Alejandra López Cd. de México México (11 septiembre 2013).- El gobierno de Canadá busca acelerar la construcción del ducto Keystone XL, que con sus mil 897 kilómetros llevará crudo de Alberta hasta Texas, lo que generará competencia para México en la venta del compuesto en refinerías de la Costa del Golfo. Esto porque el energético canadiense podrá venderse a un precio menor que el mexicano. Resulta que el primer ministro de ese país, Stephen Harper, propuso al gobierno de Estados Unidos reducir la emisión de gases de efecto invernadero, que generaría el ducto, a cambio de considerar su aprobación. Actualmente, organismos ambientalistas se han opuesto a su construcción, según el Instituto de Investigación de la Energía (IER por sus siglas en inglés) de Estados Unidos. "La izquierda ambientalista se ha opuesto a cualquier ducto que traiga energía a precios competitivos a los mercados de Estados Unidos y no estarán satisfechos con ningún compromiso con Canadá que permita la construcción del ducto Keystone", dijo por escrito, Thomas Pyle, presidente del IER. P.C. sector energético El Universal Diputados aprueban Reforma Financiera Horacio Jiménez, Francisco Nieto y Romina Román | El Universal La Cámara de Diputados aprobó con 383 votos a favor, 63 en contra y 14 abstenciones el paquete de reformas al sistema financiero, el cual fue enviado al Senado de la República como minuta para ser aprobado en los próximos días. Esta reforma tiene como objetivo ampliar la colocación de créditos, agilizar la recuperación de garantías para quienes no pagan, y evitar abusos de las instituciones financieras en los productos y servicios que ofrecen al público. De acuerdo al decreto, se protegerán los intereses de los inversionistas, se redefinirá el mandato de las instituciones de fomento, se crean disposiciones para grupos financieros y se fortalecerán las medidas en materia de inclusión, así como de educación financiera. P.C. reforma financiera Desempleo en México, el tercero más bajo, revela OCDE Ricardo Jiménez | El Universal La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) notificó que la tasa de desempleo en México se ubicó 4.9% a julio, el tercero más bajo entre 34 países miembros de esta organización, sólo por abajo de Japón y Austria. El reporte mensual del organismo internacional detalló que la tasa de desempleo de los jóvenes mexicanos entre 15 y 24 años, retrocedió de 9.6% en junio a 9.5% a julio del presente año, y entre los adultos de 25 años y más, también bajó al pasar de 4.0% a 3.8%. La OCDE informó que el desempleo en México involucró a 2 millones 535 mil personas, logrando bajar por tercer mes consecutivo, además de que se encuentra por abajo del promedio de dicho organismo, ubicado en 7.9%. P.C. OCDE, desempleo El Economista Peso cierra en su mejor nivel en casi tres semanas Redacción El peso se apreció por cuarta jornada consecutiva, en un clima de menor tensión global por Siria, que podría continuar impulsando a los mercados en los próximos días. El nerviosismo de los inversionistas disminuyó luego de que el presidente estadounidense pidiera el martes al Congreso posponer una votación sobre su solicitud de autorizar un ataque armado contra Siria para dar lugar a la diplomacia, aunque aseguró que si esta falla insistiría en la vía militar. El tipo de cambio spot cerró en 13.0630 a la compra y 13.0650 por dólar a la venta, su mejor nivel de cierre en casi tres semanas, con un avance de 0.36% ó 4.75 centavos frente a los 13.1125 pesos del precio de referencia del martes. P.C. tipo de cambio, peso Petróleo cotiza estable Reuters Londres - El petróleo Brent se mantenía por encima de los 111 dólares por barril este miércoles, luego de caer más de 4% en los últimos dos días ante el alivio en las preocupaciones sobre un posible ataque militar contra Siria. El presidente estadounidense Barack Obama se comprometió a explorar una iniciativa de Rusia para neutralizar las armas químicas de Siria, pero expresó escepticismo y aseguró que seguirá buscando apoyo para el posible uso de la fuerza militar si la diplomacia fracasa. P.C. petróleo, crudo Brent Bolsas de Europa suben animadas por recuperación económica Reuters Las acciones europeas extendieron este miércoles sus avances de la jornada previa y cerraron con leves avances, impulsadas por un rebote de sectores castigados recientemente y el alza del fabricante de chips ARM. Varios operadores dijeron también que las crecientes señales de que la economía de Europa se está recuperando de la crisis de deuda soberana de la zona euro permitirían a las acciones mantener una tendencia alcista a largo plazo, incluso si los mercados tambalean en septiembre por la perspectiva de un recorte de los estímulos económicos en Estados Unidos. El índice FTSEurofirst 300 cerró con un alza de 0.14% a 1,245.40 puntos, no muy lejos del máximo de cinco años registrado en mayo a 1,258.09 enteros. agr P.C. sistema financiero, bolsas europeas Reforma fiscal es justa: Videgaray Redacción Al comparecer ante el pleno de la Cámara de Diputados el secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, defendió la propuesta de reforma fiscal presentada por el Ejecutivo, la cual dijo, "es justa, porque es progresiva" en referencia a que no se incluyó el IVA en alimentos y medicinas. El funcionario reconoció que en lo que va del año, el país no ha tenido el crecimiento esperado, por lo que el gobierno procedió a tomar decisiones determinantes. P.C. reforma hacendaria, SHCP PAN dice que la propuesta es regresiva, con impacto a la clase media Tania Rosas y Mauricio Rubí / El Economista El grupo parlamentario del PAN en el Senado rechazó la propuesta hacendaria del gobierno federal al considerarla regresiva y que impacta de manera "brutal" a la clase

media, además advirtieron que la eliminación del IETU pondría en riesgo las finanzas públicas y la estabilidad del país. El coordinador del PAN, Jorge Luis Preciado, advirtió que "la reforma hacendaria no va", porque busca pasar de un sistema recaudatorio a un sistema de deuda, medida clásica del PRI en sexenios anteriores. P.C. reforma hacendaria, sistema financiero, PAN, clase media IVA pagará a sector de vivienda: Sedatu Notimex El sector de la vivienda sí se vería impactado con la aplicación del IVA en los intereses sobre créditos hipotecarios, así como en la compra y renta de inmuebles como se propone en la reforma hacendaria, reconoció la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu). El subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Sedatu, Alejandro Nieto, dijo que toda reforma implica cambios, "y las transformaciones necesariamente tienen repercusiones", sin embargo, la dependencia analizará a detalle los alcances del planteamiento. P.C. reforma hacendaria, industria de la construcción La Jornada Industriales se oponen a impuesto verde en reforma hacendaria Susana González G. México, DF. Dirigentes del sector industrial se sumaron a las inconformidades que ha generado la propuesta presidencial de reforma hacendaria al criticar la creación del llamado impuesto verde para gravar todas las emisiones contaminantes mediante la imposición de los bonos de carbono al advertir que encarecerá la producción y los pondrá en desventaja competitiva frente a otras naciones. Es "un balazo directo a la industria", acusó Alonso Ancira Elizondo, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Acero y Siderúrgica (Canacero). Consideró que "es un parche" de legislación verde en la iniciativa fiscal y las autoridades "revolvieron los bonos de carbono con la política social". P.C. reforma hacendaria, sector industrial Descarta SE afectaciones a la inversión extranjera y mineras por impuestos Susana González G México, DF. El secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, desestimó que la creación de impuestos para gravar las ganancias de empresas que operan tanto en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) como en el sector minero vayan a afectar a México en la atracción de inversión extranjera al ponderar que las tasas que se proponen son más bajas que en otras naciones. "El impuesto a las ganancias de capital en la bolsa de valores en Estados Unidos se cobra el 30 por ciento y en otros países mínimo el 20 por ciento, en México lo estamos inaugurando con un diez por ciento. Con ese ejemplo lo que quiero decir es que la Secretaría de Hacienda tuvo conciencia de los mejores parámetros internacionales para no restar competitividad de la economía mexicana frente a otros competidores naturales en el mundo", dijo el secretario, entrevistado tras inaugurar el Tercer Congreso de la Industria Siderúrgica Mexicana. P.C. Secretaría de Economía, reforma hacendaria, sector minero, inversión Venden el dólar en 13.00 pesos en el AICM Notimex México, DF. El dólar estadounidense registra un precio promedio de 13.00 pesos a la venta y de 12.29 pesos a la compra, en las casas de cambio que se localizan en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). El billete verde se ofrece hasta en 13.43 pesos, en tanto que se adquiere en un mínimo de 12.25 pesos, en la terminal aérea de la capital del país. En los centros cambiarios de ese sitio, el euro se vende en una mayor cotización de 18.70 pesos a la venta, mientras que la menor a la compra es de 16.73 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar El País En julio nacieron más de medio millar de inmobiliarias Madrid 11 SEP 2013 - 12:46 CET En julio se crearon 8.061 nuevas sociedades, un 16% más que durante el mismo mes del año anterior, en tanto que se destruyeron 1.850, menos de un 13% comparado con 2012. Desciende el capital medio suscrito tanto como un 62% y apenas se incrementa el volumen de para ampliaciones de capital: se ve que hay más ganas de emprender que dinero. Lo que llama la atención en la estadística del INE es que sea el apartado Inmobiliarias, financieras y seguros las que se lleven la mayor parte, con 199.102 millones de euros en capital suscrito porque el siguiente peldaño, el de la construcción, no alcanza los 40.000 millones de euros. P.C. industria de la construcción, inmobiliarias BBVA anuncia una inversión de 1.880 millones en Latinoamérica hasta 2016 El País Madrid 11 SEP 2013 - 17:57 CET2 El BBVA ha anunciado este miércoles sus planes para Latinoamérica para los próximos años. Según ha avanzado el consejero delegado de la entidad, Ángel Cano, el banco invertirá 2.500 millones de dólares (1.880 millones de euros) hasta 2016. La entidad admite que tener un banco en Brasil complementaría su estrategia en la región. "El objetivo es convertirnos en el primer banco digital de la región y el preferido por los clientes", señaló Cano durante las jornadas económicas de BBVA 'Invertir en América del Sur', celebradas en Lima (Perú), donde también destacó que esta región es un área "fundamental" en la evolución del grupo financiero. P.C. América Latina, sistema financiero, inversión